
 

 

 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de mayo la siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
 
 

La alcaldesa de Águilas ha afirmado que desde el Ayuntamiento no se ha 
dejado de trabajar, de la mano de ADIF, para ofrecer a Águilas un tren de siglo 
XXI.  
 
  
¿Cuál es el proyecto del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda 
Urbana, a través de ADIF, que hay previsto para la llegada del ferrocarril a 
Águilas?   
  
 
 
 
 
 

Águilas, 26 de mayo  de 2022 

 
 
 
 
 

 
Eva Reverte Hernández  

Portavoz del Grupo Municipal Popular 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de mayo la siguiente  
 
 

PREGUNTA: 

 

 

¿Qué está pasando con la licitación del contrato de “Limpieza y 

mantenimiento de zonas verdes municipales”? 

 
 
 
 

 
 

Águilas, 26 de mayo de 2022 

Francisco Navarro  Méndez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de mayo la siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
 

  
¿Por qué no se han llevado a cabo las fiestas en la pedanía de 
Calabardina en su fecha habitual?  
  

 
 
 
 
 

Águilas, 26 de mayo de 2022 

 
 
 
 
 

Eva Reverte Hernández  
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de mayo la siguiente  
 
 

PREGUNTA: 
 
 

En varias ocasiones hemos dado voz a los vecinos del Cabezo del Disco que 
nos han transmitido sus demandas que no han tenido respuesta desde el 
equipo de Gobierno. 
 
 

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta la siguiente pregunta: 

 

 

¿Cuál es el motivo que a fecha de hoy sigan sin atenderse las peticiones 

de los vecinos del Cabezo del Disco? 

 
 
 
 
 
 

Águilas, 26 de mayo de 2022 
 

Antonio Landáburu Clares 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de mayo la siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
  
 
¿Tiene previsto el equipo de Gobierno autorizar un mercado semanal en 
la pedanía de Calabardina durante este verano?  
  

 

 
 
 

 
Águilas, 26 de mayo  de 2022 

 

 
 
 

 
 

Eva Reverte Hernández 
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 




